

Ehrensatorwürde für Johannes B. Ortner



Willkommen an der TUM: Zum Ehrensator wurde Johannes B. Ortner ernannt.

»In Würdigung seiner bleibenden Verdienste um die Technische Universität München, der er durch die Einrichtung der nach ihm benannten generösen Stiftung Freiräume für die unternehmerische Entwicklung einer modernen Universität in Forschung, Lehre und Dienstleistung auf hohem internationalen Niveau zu eröffnen hilft« verlieh die TUM Johannes B. Ortner (80), Bauingenieur und ehemaliger Inhaber des Bauunternehmens Georg Kogler, die Würde eines Senators ehrenhalber.

»Mit seiner Stiftung fördert er das Zusammenwirken der Hochschulgemeinschaft ebenso wie herausragende Leistungen, nicht zuletzt durch den ›Johannes B. Ortner-Preis«.

Die TU München ehrt Johannes B. Ortner als herausragende Unternehmerpersönlichkeit, die sich nachhaltig für den innovativen Ausbau und die Weiterentwicklung der Hochschule einsetzt. Durch die neu eingerichtete Johannes B. Ortner-Stiftung sollen unter anderem Forschungsprojekte von Nachwuchswissenschaftlern der naturwissenschaftlichen und technischen Studienfächer, insbesondere der Architektur und des Bauingenieurwesens, sowie das Studien- und Weiterbildungsangebot der TUM im Ausland gefördert werden.

Der neu geschaffene Johannes B. Ortner-Preis wird künftig für Professoren und Mitarbeiter für herausragende Leistungen ausgelobt.

vs